

## ZF ist Partner des Venturi-Formula-E-Teams

**Die ZF Friedrichshafen AG ist offizieller Technologiepartner des Venturi-Formula-E-Teams in der Elektrosportserie Formula E. Mit dem Start der Saison 2016/17 unterstützt das Friedrichshafener Unternehmen Venturi mit Fahrwerkskomponenten und Know-How im Bereich der Simulation. Ziel der langfristig angelegten Zusammenarbeit ist die Entwicklung eines komplett neuen Antriebsstrangs, der sowohl den Elektromotor als auch ein Getriebe umfasst. Die Fahrer dürfen in der Saison 2018/19 nur noch ein Fahrzeug pro Rennen einsetzen.**

Venturi wird bereits in der im Oktober beginnenden neuen Saison speziell entwickelte Hochleistungsstoßdämpfer von ZF-Race-Engineering einsetzen. Beide Unternehmen werden zukünftig auch in anderen Technologiebereichen zusammenarbeiten. Für die Saison ab Herbst 2017 wird ZF gemeinsam mit Venturi das bisher eingesetzte Getriebe des Formula E-Fahrzeugs überarbeiten und weiter optimieren. Gleichzeitig startet bereits jetzt die Neuentwicklung des kompletten Antriebsstranges für die fünfte Formel-E-Saison ab Herbst 2018.

Die Motorsportserie mit Elektro-Rennwagen wird seit September 2014 weltweit auf Stadtkursen in Metropolregionen ausgetragen. Die dritte Saison startet im Oktober 2016 und umfasst insgesamt 14 Wertungsläufe in Hong Kong, Marrakesch, Buenos Aires, Mexico City, Monaco, Paris, Berlin, Brüssel, Montreal und New York. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Venturi Formula E Team.



Venturi Formula E Team.

---